

Afganistán te mata!!!



Afganistán te mata!!!

Editado por

e-libro.net

para su sección Libros gratis.

www.e-libro.net

El gobierno de Afganistan ha declarado una guerra contra las mujeres. La situación está empeorando por momentos, tanto que una persona de una editorial del Times comparó el trato de las mujeres allí con el trato de los judíos en Polonia en la época del pre-holocausto. Desde que el Taliban consiguió el poder en 1996, las mujeres han tenido que llevar burqa y han sido golpeadas en público por no llevar el atuendo apropiado, incluso solo por no llevar la rejilla cubriéndolas los ojos.

Una mujer fue golpeada a muerte por un grupo de fundamentalistas enojados, por descubrir su brazo accidentalmente mientras conducía. Otra fue apedreada a muerte por intentar abandonar el país con un hombre que no era familiar suyo. No se permite a las mujeres trabajar y ni siquiera salir en público sin un familiar varón; mujeres profesionales como catedráticas, traductoras, médicas, abogadas, artistas y escritoras han sido sacadas de sus trabajos y metidas en casa, lo que hace que la depresión esté siendo tan común que está alcanzando límites de emergencia.



En esta sociedad islámica tan extremista, no hay manera de conocer con certeza cuál es el índice de suicidios, pero algunos voluntarios estiman que el índice de suicidios entre mujeres ha incrementado significativamente ya que no puede encontrar la adecuada medicación para tratar tan severas depresiones y prefieren acabar con sus vidas que vivir en tales condiciones. Las casas en donde haya mujeres, deben tener las ventanas

pintadas para así no ser vistas nunca por transeúntes. Deben llevar zapatos silenciosos para no ser oídas. Las mujeres viven temiendo por sus vidas por la mínima conducta inadecuada. Como no pueden trabajar, aquellas sin familiares varones o sin maridos se están muriendo de hambre o están mendigando en las calles, incluso las que tienen doctorados. Casi no hay ayudas médicas para mujeres y la mayoría de los voluntarios, en protesta, han abandonado el país, llevando medicinas, psicólogos y otras cosas necesarias para tratar las depresiones tan profundas que sufren las mujeres.

En uno de los pocos hospitales para mujeres, un reportero encontró cuerpos casi sin vida encima de las camas, envueltas en su burqa, sin ganas de hablar, ni de comer, ni de hacer nada, simplemente están dejando pasar la vida lentamente. Otras se han vuelto locas y se encontraban agachadas en las esquinas, balanceándose continuamente o llorando, muchas de ellas por miedo. Cuando se acabe el poco medicamento que le queda, un doctor tiene pensado dejar a estas mujeres delante de la residencia del presidente como una forma de protesta pacífica. Los hombres tienen poder absoluto sobre la vida y muerte de sus familiares de sexo femenino, sobre todo de sus esposas. Incluso los grupos de hombres enojados tienen derecho a apedrear o golpear a una mujer, a menudo hasta la muerte, por exponer un centímetro de su carne o por ofenderles mínimamente.

Las mujeres disfrutaron de una libertad relativa de vestir como quisieran, conducir y aparecer solas en público hasta 1996. La rapidez de esta transición es la principal razón de la depresión y suicidio; mujeres que antes eran educadoras o médicas o sencillamente esta-



ban acostumbradas a libertades básicas, están siendo severamente restringidas y tratadas inhumanamente en nombre del fundamentalismo islámico de derechas. No forma parte de su tradición o «cultura» sino que es ajeno a ellas, incluso se considera extremo para aquellas culturas en donde rige el fundamentalismo.

Todo el mundo tiene derecho a una existencia humana tolerable, incluso si son mujeres de un país musulmán cuya cultura no comprendamos. Si se ha podido amenazar a las fuerzas militares en el Kosovo en nombre de los derechos humanos en apoyo de los albanos étnicos, la ONU ciertamente podrá expresar su ira pacífica por la opresión, asesinato e injusticia cometida por el Taliban contra las mujeres.

DECLARACION

Firmando esta declaración, afirmamos que el trato hacia las mujeres en Afganistán es totalmente **INACEPTABLE** y merece el apoyo y acción de las ciudadanas, los ciudadanos y los gobiernos de todo el mundo y que la situación actual no será tolerada tampoco por la ONU. En todas partes los derechos de la mujer tienen importancia y es **INACEPTABLE** que mujeres en 1998 sean tratadas de manera tan inhumana y como si fueran posesiones.

La igualdad y la dignidad humana son DERECHOS, no libertades, tanto si se vive en Afganistan como si se vive en cualquier otro lugar del mundo.

Únase a esta declaración sarabandel@brandeis.edu

¿Qué puedes hacer para ayudar?

Las mujeres afganas organizadas (RAWA) tienen propuestas de ayuda muy claras en su página de internet:
<http://www.rawa.org/>

Otros sitios para visitar:

<http://www.nodo50.org/mujeresred/afganistan.html>
<http://www.bioetica.org/denuncias.htm#Mujeres afganas>
<http://max13master.hypermart.net/wom/>

Ilustración de la portada: Escena de una función organizada por RAWA, en Peshawar, para celebrar el Día Internacional de la Mujer. 19/3/2001.